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ゲストスピーカー　戸田和夫様

・国際ロータリー日本事務局より、事務所移転の案内
　　新住所（ 5月27日㈪より）
　〒108－0073　東京都港区三田1丁目4－28
　　　　　　　　　　　　　　三田国際ビル24F
　　電話　クラブ・地区支援室　03－5439－5800
　　　　　財団室　　　　　　　03－5439－5805
　　　　　経理室　　　　　　　03－5439－5803
　　　　　資料室　　　　　　　03－5439－5802
　　ＦＡＸ　共通番号　　　　　03－5439－0405
　　業務時間　午前 9時30分より午後 5時30分まで
・登米市環境市民会議より
　　平成25年登米市環境市民会議・第 1回の案内
　　日　時　 5月23日㈭　午後 3時～
　　場　所　登米市役所南方庁舎・大会議室
・登米市倫理法人会より・倫理経営講演会の案内
　　日　時　 6月 3日㈪　午後 6時～
　　場　所　ホテル  ニューグランヴィア
　　会　費　講演会 2,000円　懇親会 3,000円

・菅原文之直前会長

　桐生ＲＣの村田勝俊直前幹事より、 6月 6 日㈭当ク
ラブの例会訪問のＦＡＸがありましたのでご報告致し
ます。南三陸町歌津吉野沢仮設集会所の支援をしてお
り、当日は、その集会所を経て佐沼クラブ例会に参加
とのことです。よろしくお願いします。
・次年度関係（佐々木源悦次年度会長）
　次年度の会務分担表に誤りがありました。
　　　副会計　高橋利光会員→小泉洋会員
　尚、 6月 6 日㈭、次期委員長会議を開催致します。
詳細は後日連絡致します。それまでに活動計画書のご
提出をお願い致します。

　　　　　　みやぎ災害救援ボランティアセンター
副会長　戸田　和夫様　

　私は、大網商工振興会の皆さんに多大なる支援をい
ただいて活動させてただいているところであります。
前回、震災の活動につきましてお話しをさせていただ
きましたので、本日はご支援をいただいております現
状についてお話しをさせていただきたいと思っており
ます。
　これまで、私は大網だけでなく、登米・南三陸フェ
スティバル等の皆様からもご支援をいただいて活動し
ているところでございます。又、大網の住人として、
大網振興会のコンテナの活動を通して色々と気付かせ
ていただいているところがございます。
　それは、今、何が必要であるかと色々と調査をされ
まして、その結果を私達に知らせていただいておりま
す。自分が気付かないところをこの調査で気付かせて
いただいているという現状でございます。学習支援と
いうことでコンテナの会議室をお借りしまして、中学
生、高校生を対象に、月曜日、火曜日、水曜日の 3日
間活動させていただいております。尚、この学習をサ
ポートされている方は、東北大学の大学院の学生さん
で 3名が登米市に常駐をしていただいて、この方々を

中心に県内は宮城教育大学、宮城大学の学生さん、又
は、登米市から東北学院大学に通学している方々がサ
ポーターとして支援に入っていただいております。平
成23年、24年と中学生並びに高校生がこちらの施設を
ご利用いただきまして、高校、大学等へ進学をされて
おります。今、私達は、このコンテナさんの 1階の部
屋をお借りして活動させていただいております。これ
は、仮設の部屋が狭いものですから、小学校から帰っ
て来てから、立ち寄って自習をしております。又、夜
のところは午後 7時から 9時まで学習指導員の下で学
習をしております。この学習指導員は宮城県の教諭を
2年間休んで学習の支援に当たっております。
　大東に登米女性支援センターを設け活動しておりま
す。小学生、中学生を支援している「コンテナおおあ
み」さんの事業です。今年は、ここにも私共と一緒に
活動している大学生のサポーターが午後 4時から活動
させていただく予定です。
　現在の復興状況ですが、当時、沿岸部は大変な状況
でしたが、現在は復興が進んでおりますが、その中で
も被災者の声がちょっと届きにくいなというようにお
話しを聞いております。聞いてくれる仕組が整ってい
ないのかなと感じているところです。又、中には、大
変お忙しくて住民リーダーが町内の皆さんの声を生か
すという方向に力を注ぐことが出来ないということが
あるのが現状の様です。外部の方の意見に振り回され
ている。これは被災地の市民の方でなく行政の方が振
り回されている感じがするというのが、被災地の皆さ
んが感じているところのようです。マンパワー不足、
力量不足のところがあるというのが現状です。
　今は、南三陸、気仙沼、石巻に於いては、がれきは
ほとんど見られません。今年の 9月、10月でこのがれ
きの撤去は完了するという予定と聞いております。今
朝、南三陸に確認のため行って見ましたが、ほんとう
にきれいに片付けられており、土砂運搬の車が忙しく
通行しておりました。
　私達が常に持ち歩いている携帯電話を、持っている
だけで命が助かったという事例がありました。中越地
震、栗駒内陸地震で携帯電話が発信している電波で位
置確認が出来、救出されましたが、今回の地震では残
念ながら生かされませんでした。メールは世界中に発
信出来ますので、そういったものも有効に活用してい
きたいと思います。又、災害時には仲間の安否を確認
することが大事だと思います。

各委員会報告

今週のスピーチ （担当：及川勝永会員）
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・本日の出席率　65.4％
・前回確定出席率　64.2％

・遠藤光則会長　本日のスピーチ、及川勝永会員の代
理戸田和夫様をご歓迎申し上げます。

・猪股育夫幹事　佐沼ロータリークラブのホームペー
ジには、たくさんの事業報告が載っています。移
動例会、観洋でのアトラクション「燃えろ、燃え
ろ」や二戸地区大会の懇親会の写真など楽しい記
事が満載です。是非ご覧下さい。毎回アップして
いただく小野寺伸浩会員ありがとうございます。

・菅野幸一郎会員　ロータリー情報委員会のフォーラ
ムに続き、本日はスピーチ担当、大変ご苦労様で
す。ご期待申し上げます。

・及川勝永会員　本日のスピーチは映像を使っての説
明です。ほっと一息の時間にしていただければ…。

・鈴木彦太会員　及川勝永会員のナイススピーチにご
期待します。ゲストの戸田和夫様よろしく。

・佐々木源悦会員　及川勝永会員のスピーチ担当、ゲ
ストスピーカー戸田和夫様を歓迎します。

・冨士原裕子会員　誕生日に遠藤光則会長よりお花が
届きました。とてもうれしかったです。ありがと
うございました。本日のスピーチに期待して。

・佐藤敬喜会員　ゲストスピーカーを歓迎して。本日
早退致します。

・江川元徳会員　真実、公平、友情、みんなのために。
・菅原文之会員　及川勝永大先輩会員の卓話、私には
久し振りの様な気がします。ご期待申し上げます。

・布施孝之会員以下　本日のスピーチを楽しみに。
村上武彦会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
伊藤俊郎会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
佐藤靜市会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員

小泉洋会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　只野佳旦会員　高橋義文会員
岩渕栄市会員
　以上、ありがとうございました。　

　日曜日の午前中は、仙台国際ハーフマラソンをテレ
ビで見ておりました。午後からは、女子プロゴルフ、
ワールド・サロンパス・カップを見ておりました。今
年の女子プロは日本勢が非常に強くて、昨年33試合中
18試合が外国勢の優勝でしたが、今年は既に10回女子
プロの大会があり、 8試合が日本勢の優勝ということ
で、賞金ランキングもベストテンに 8名が入っており
ます。今の女子プロには美人が多く、毎年 9月に利府
で宮城テレビ杯が開催されますので、今年も行って見
たいと思っております。又、男子プロの大会が 5試合
行われましたが、その中で、東北福祉大学の学生プ
ロ、今年 4月にプロ転向した松山英樹選手は 3試合に
出て、 2戦目に優勝、 3戦目は準優勝、21歳にして賞
金も 2 戦で4,000万円も稼ぎランキングもトップに
なっております。今日も日本プロ選手権が始まりまし
たので、週末はそれを見るのが楽しみです。
　プロ野球も交流戦が始まり、来月の始めに中日戦を
見に行く予定になっております。私自身は、もう少し
で会長も終りますので、ゴルフを中心にスポーツを楽
しんで健康管理をしていきたいと思っております。皆
様も何でもいいですから、スポーツを楽しみながら健
康管理をされるのも良いのではないかと思っております。

・ガバナーエレクト事務所より
2013－14年度ロータリークラブセントラルを使用
したクラブ寄付目標入力のお願い

・川崎大師ＲＣより、会報が届く。

本日の出席率

幹事報告 猪股育夫幹事

会長要件 遠藤光則会長
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